

Von Haus zu Haus

Nr. 40

Mittwoch, 2. Oktober 2019

54. Jahrgang

Bronze bei der Weltmeisterschaft

Erfolge für die Drachen- und Gleitschirmflieger vom Kandel

Waldkirch/Gundelfingen. Auch in diesem Jahr konnten die Flieger vom DGFC-Südschwarzwald wieder große sportliche Erfolge feiern.

Seit langem basteln die Drachenflieger an einem 300km-Dreieck im deutschen Flachland. Starrflügel pilot Jochen Zeyher aus Gundelfingen hat vom Flugplatz Forst (Neumarkt/Ober-

pfalz) ein Flachland-Dreieck über 301,7km FAI mit seinem Atos VR geflogen. Dabei flog er von Neumarkt in der bayrischen Oberpfalz westlich nach Rothenburg ob der Tauber, dann südöstlich nach Donauwörth und wieder zurück nach Neumarkt. Seine Flugzeit betrug 8:03 Stunden. Im Juni gewann er den Erzgebirge-Cup und im August die internationalen italie-

nischen Meisterschaften in Tolmezzo/Italien.

Im Juni fanden am Kandel Dutch Open statt. Rund 30 Piloten flogen um den Titel des Internationalen Holländischen Meisters im Drachenfliegen. Nach drei erfolgreichen Durchgängen siegte der Holländer Arne Tanzer vor dem Lokalmatador Roland Wöhrle. Bei der Drachenflugweltmeister-

schaft, welche im Juli in Tolmezzo stattfand, gewann Wöhrle mit der deutschen Mannschaft die Bronzemedaille. Aber nicht nur diese beiden Flug-Asse des DGFC-Südschwarzwald konnten sich freuen, die Gleitschirmflug-Mannschaft schaffte den Aufstieg in Bundesliga und das Drachenflug-Team gewann die Drachenflug-Bundesliga.